



OBITUARIO DE JOSE MARÍA LUZÓN CUESTA

Ayer recibimos la triste noticia del fallecimiento de D. José María Luzón Cuesta, fiscal de intachable carrera, quien deja un recuerdo indeleble en nuestra institución.

José María, perteneciente a una familia de juristas, realizó sus estudios jurídicos en Murcia, con un expediente brillante, por el que obtuvo el premio extraordinario. En poco tiempo aprobó las oposiciones, optando por nuestra querida carrera fiscal. Fue recorriendo distintas fiscalías territoriales. Jaén, Murcia y Madrid, hasta que finalmente fue nombrado fiscal del Tribunal Supremo, culminando su soberbia trayectoria como Teniente Fiscal de dicho Tribunal, cargo que desempeñó entre los años 2000 y 2005.

En 1983 ingresó en la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia. Erudito del Derecho Penal y Procesal, dedicó buena parte de su vida a la docencia, ayudando y orientando a los jóvenes estudiantes de Derecho y, sobre todo, en la formación de los futuros integrantes del Ministerio Fiscal en la Escuela Judicial.

Muy vinculada a su labor docente está su gusto por la escritura, dejándonos dos obras espléndidas: Compendio de Derecho Penal y El recurso de casación penal, extraordinarios referentes no solo para las y los fiscales, sino para todos los penalistas de nuestro país.

Vivió tensos momentos como fiscal del Tribunal Supremo, pero eso no aminoró su rectitud y profesionalidad, siempre en defensa de los principios que guían al Ministerio Fiscal: la legalidad y la imparcialidad. Todos los que formamos parte de esta institución tendremos siempre a José María como un ejemplo a seguir pues ha dejado una estela perdurable en la Fiscalía General del Estado y en toda la carrera fiscal.

Desde aquí quiero enviar, en tan duros momentos, a toda su familia y personas allegadas, en el nombre de la Fiscalía General, de la carrera fiscal y en el mío propio, mi más sentido pésame y un cariñoso recuerdo.